

Délibération 60 : Requalification de la place des Martyrs de la Résistance

Dans le cadre du projet de requalification de la place des Martyrs de la Résistance, il s'agit de définir les modalités de la concertation préalable.

Cette place, fait partie du grand projet de transformation des espaces publics de l'axe Arceaux/Comédie/Esplanade. Des espaces à forte valeur patrimoniale.

Les aménagements, avec les parkings Préfecture et Marché aux fleurs, datent de 1974 et dysfonctionnent :

- Stationnement anarchique
- Espaces piétons insuffisants
- Revêtements dégradés
- Pas de mise en valeur du patrimoine

Nous lançons donc une étude pour un embellissement de ce site, pour mieux répartir l'espace entre tous les modes de déplacement au bénéfice des piétons.

Pour une ville, plus apaisée, moins polluée, plus belle.

Je vous propose donc d'approuver les objectifs d'aménagement et les modalités de la concertation.